



**3 Pièces**

**79 m<sup>2</sup>**

**Réf. FR445866**

**1 650 000 €**

**Beaulieu-sur-Mer**

Appartement à vendre (06310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une superbe villa entourée de verdure, appartement en dernier étage, desservi par ascenseur permettant un accès privatif. Il est actuellement composé d'une grande entrée, d'une cuisine indépendante, d'un séjour, une grande chambre en suite avec salle de bain, salle d'eau et toilette. Exposé plein sud, et en position dominante, l'appartement offre une vue panoramique sur la baie, le port de Beaulieu sur Mer et Saint-Jean-Cap-Ferrat. Parking privé couvert (box ouvert hors sol). VILLA VANNA Dans les années 1920, la villa est vendue à un riche anglais, Sir Thomas Trehernea. Cette magnifique ...

In a superb villa surrounded by greenery, 85 sqm top-floor apartment, served by elevator. Currently comprising a large entrance hall, independent kitchen, living room, large en suite bedroom with bathroom, shower room and toilet. Panoramic view of the bay, port and Saint-Jean-Cap-Ferrat. Private covered parking (open above-ground box). In the 1920th, the villa was sold to a wealthy Englishman - one of my clients - Sir Thomas Trehernea. This magnificent residence took the name "VANNA". After the 1939-45 war, it was acquired by a French industrial company as a vacation home for its staff. It ...

## RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

